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本报讯 11 月 15 日，市委常委、常
务副市长蔡典维带队深入邵东、邵阳县
的部分厂矿企业、居民小区，督查岁末
年初安全生产工作。蔡典维要求，要持
续深入开展“大排查、大管控、大整治”
行动，确保岁末年初安全形势总体平
稳。

在邵东县城区华电星苑小区，蔡典
维现场检查了小区内电梯安全维保和
监控工作。他指出，临近岁末，小区居
民走亲访友、聚会活动增多，物业要加
强安全巡查，及时排除隐患，确保安全
正常运行。

在前往邵东物流中心的途中，蔡典

维发现路旁一自建房施工场地在作业
时，没有任何施工公示牌、围挡和防护
网，建筑垃圾临街乱堆，且有建筑工人
高空抛物。他当即下车要求施工方进
行整改。

在邵东物流中心，蔡典维要求，要
履行安全生产的主体责任，加强场地内
消防和交通安全管理。中心要与各物
流公司明确安全责任，确保安全运营。

在邵东生态产业园湖南东亿电气
股份有限公司，蔡典维深入车间，就安
全生产常识与一线工人进行交流。蔡
典维要求，要发动在岗职工参与安全管
理，开出安全隐患清单，逐条落实整

改。要以人为本，加大安全投入，配齐
劳保用品，注重员工职业健康安全。

在邵阳县南方水泥邵武观矿山现场，
蔡典维要求，要不折不扣落实企业安全主
体责任，严格执行安全操作规程，努力提
高企业本身的安全生产标准。

蔡典维指出，岁末年初，社会活动
频繁，是安全管控十分关键的时期。各
级各部门各行业要持续深入开展“大排
查、大管控、大整治”行动，严格落实部
门监管、属地管理和企业主体责任，切
实做到“全覆盖、零容忍、严执法、重实
效”，确保岁末年初安全形势总体平
稳。 （朱杰 陈慧）

持续深入开展“三大”行动 确保安全形势总体平稳
蔡典维督查邵东邵阳县安全生产工作

11月10日，雨过天晴，在新邵县雀塘
产业园建设工地，塔吊凌云，挖机轰鸣，人
来车往……呈现一片繁忙的建设场景。

“产业园自今年元月开工建设以来，
进展迅速。目前已完成土石方63万立方，
填方34万立方，园区‘二纵二横’框架路网
已完成路基和市政管网铺设，预计今年年
底将全线竣工通车，12栋标准厂房也已陆
续开工建设。”雀塘综合开发建设有限公
司总经理黄卫平表示。

招大商，促产业升级

雀塘，本是一个名不见经传的农村
小镇。自上世纪八十年代以来，当地一
批头脑活络的村民开始走村串户，从事
废品收购加工行业。历经数十年的发展
和积累，雀塘已成为闻名三湘大地的再
生资源集散地，高峰时期有各种厂家230
余家，从业人员1万余人，货物年吞吐量
达100万吨。

曾几何时，露天式堆积，粗放式加工，
让雀塘的环境污染问题日益突出。在史
上最严环保法规出台后，新邵县委、县政
府提出了引进有实力的投资商，建设雀塘
再生资源产业园的战略构想。

2015年6月，北京桑德环境股份有限
公司与新邵县人民政府签约，拟总投资15

个亿，开发雀塘再生资源产业园，规划用
地1000亩，总建筑面积50万平方米，建设
项目主要包括标准厂房、定制厂房、商业
交易中心、物流中心、信息中心、科研中
心、行政办公、宿舍、酒店等配套设施，项
目将于2018年底可全面建成。

用大力，促项目建设

征地460亩，拆迁房屋19栋，杆线迁
移3000余米，迁坟317座，处理大小矛盾
105起，群体性事件2起……说起与工程
推进相关的这些数据，雀塘镇人大主席、
项目负责人李彪连说“不容易”。的确，为
加快建设进度，雀塘镇共抽调2名党政领
导和6名得力干部，全力配合项目建设。
雀塘综合开发建设有限公司18名工作人
员更是取消了所有节假日休息，双休日分
两班上班。

今年中秋节前夕，产业园建设的子工
程——雀塘路路面建设已进入收尾攻坚
阶段，李彪放弃与亲人团聚的机会主动带
队值班。为确保中秋节车辆高峰期的车
辆畅通和工地的顺利推进，他每天早晨7
时前就到工地现场疏导交通，组织施工，
中餐在工地现场吃盒饭，晚上9时工地收
工以后才吃晚饭，连续几天的过度劳累，
他喊破了喉咙，因没有及时就诊，感染成

肺炎。正因为如此，同志们都称他“拼命
彪哥”。

谋大变，绘美丽新城

10月9日，在全市重点工程调度推进
会上，雀塘产业园项目被评为形象进度A
类，这是全体建设者用汗水和心血换来的
结果。

作为一个市级产业园，雀塘产业园目
前除了再生资源产业园建设成效显著外，
园区基础设施也全面启动。园区“二纵二
横”路网建设全面开工，邵阳世纪大道北
路扩改工程和新雀路建设年底开工，
35KV变电站已投产运营，日产1万吨供水
工程已完成管网铺设，日处理1万吨污水
厂已开工建设，日供0.5万立方管道天然
气已完成了征地拆迁与场地平整，系列精
品小城镇建设项目也已完成可研设计。

尤其可喜的是，截至今年9月底，一期
10.5万平米标准厂房入驻企业已全部完
成招商；成功与香港汇商投资有限公司签
订了现代仓储物流园整体开发建设合作
协议，现已进入可研、环评、规划设计和征
地拆迁阶段；综合配套服务区占地150亩
的商居开发和新雀路建设打捆招商项目
竞价成交，并已完成可研、环评、规划设计
和征地拆迁工作。

升级产业绘新城
——新邵县加快雀塘产业园项目建设纪实

杨能广 肖玲玲

本报讯 11 月 15 日上午，
由省经信委主办，市经信委、省
互联网服务商联盟承办的“互联
网+工业”邵阳培训班开班，各
县市区、市直部门相关负责人、
企业代表300余人参加培训。

培训内容包括诠释互联网
思维、理念和方法，“互联网+”
政策解读，“互联网+”营销创
新，工业电商解决方案，互联网
与产业转型升级研讨等互联网
实际应用与操作等。深度剖析
特色产业工业互联网应用、现实
困境与难点，通过案件分析提出

中小企业互联网应用解决方案，
开展互联网服务企业，增强中小
企业交流互动，实现全方位深层
次的对接与服务。

此次培训班将通过一系列
讨论和现场诊断分析，促进我市
中小企业互联网应用水平和实
际操作能力，推动互联网应用提
速，促进企业转型升级，建立互
联网服务商与企业对接、共赢的
长效机制。

副市长赵为济出席培训班
开班仪式。

（朱 杰）

“互联网+工业”邵阳培训班开班

本报讯 11 月 12 日，按
照民革邵阳市委会的统一部
署，民革机关支部全体党员在
民革市委会机关会议室集中
学习中国共产党第十八届六
中全会精神。

与会人员全文学习了《中
国共产党第十八届中央委员
会第六次全体会议公报》，传
达学习了《中共邵阳市委办公
室关于深入学习宣传贯彻落
实市第十一次党代会精神的
通知》，并展开了热烈讨论。

市政协副主席、民革邵阳
市委会主委李少华在讨论中
指出，民革市委会已经就各基
层组织掀起学习中共十八届
六中全会精神热潮做出了具
体部署，全市民革党员要认真
学习领会会议精神，牢固树立
坚定的政治信念，坚持中共邵
阳市委的领导，在做好本职工
作的同时，重点围绕市委市政
府 中 心 工 作 ，积 极 参 政 议
政。

（邓 艳）

民革邵阳市委会机关支部
学习中共十八届六中全会精神

本报讯 11 月 11 日上
午，市公路局传达学习贯彻党
的十八届六中全会精神，安排
部署全局学习贯彻落实工作。

会议强调，公路部门必须
充分发挥职能作用，围绕全面
从严治党的各项部署，认真履
行为民修路、畅通出行的职
责。临近岁末，要把学习贯彻
党的十八届六中全会精神转

为做好工作的强大动力，举全
局之力，推进1118公里农村公
路提质改造、加快102座危桥
改造、G320线双清区和洞口段
共21公里大修、省道S315线安
保示范工程等项目建设，持续
抓好公路养护，强化公路路政
管理，抓好年末安全生产，奋力
实现公路“十三五”规划开门
红。（朱杰 蒋久念 石文斌）

市公路局：
为民修路 畅通出行

本报讯 11月10日和11
月11日下午，市公用事业局连
续组织党委和全体干部职工会
议，认真学习十八届六中全会
精神，并对下一步在工作中贯
彻落实会议精神作了部署。

通过讨论学习，大家一致
认为，要始终在思想上、行动
上同党中央保持高度一致，认
真贯彻落实《关于新形势下党
内政治生活的若干准则》和

《中国共产党党内监督条例》，
在工作中坚持从严治党，讲奉
献，有作为，为市民提供优质
的气、水、路等公共服务产品，
为建设生态美丽宜居邵阳贡
献更大的力量。

（朱杰 舒倩）

公用事业局：
为市民提供优质服务

11 月 12
日 ，邵 阳 游 客
在永州市双牌
县阳明山下的
桐子坳村银杏
林 拍 照 留 影 。
近 几 年 来 ，随
着经济的发展
和人们生活水
平 的 提 高 ，周
末自驾车到乡
村 、到 周 边 城
市游玩渐成风
尚。

罗哲明 摄

本报讯 11月15日，新宁县人民政
府新闻办对外发布，《新宁县城市水利
规划》已通过了省水利、财政、住建、发
改等相关部门专家评审。专家认为《规
划》理念新颖，基础资料较为详实，目标
定位较为明确，符合城市水利规划的要
求，体现了新宁县城市水利发展特色，
具有较强的科学性、合理性。

根据水利部和省水利厅对进一步
加强城市水利规划工作的要求，新宁县
委、县政府及时启动了《规划》编制工
作，成立了规划编制领导小组，委托深
圳市水务规划设计院开展《规划》编制
工作。《规划》将城市水利规划作为实现
新宁“多规合一”的重要基础，力争通过
5至10年时间，初步建成水利防洪排涝

体系、城市供水保障体系、水生态文明
体系、水利行业现代管理体系，形成水
域安全化、配置合理化、环境生态化、管
控一体化、管理现代化的高标准、全方
位城市水利发展格局。《规划》以“一
轴”、“两心”、“四廊”和“多点”水生态建
设为重点，提升新宁县旅游资源竞争
力，实现“江河清荣添峻貌，水绕山城耀
金城”的美丽城市愿景。《规划》的审查
通过，为新宁创建水生态文明县，打造
国家全域旅游示范区奠定了坚实基
础。 （杨坚 倪明明）

《新宁县城市水利规划》通过专家评审

本报讯 11月8日，邵阳县
七里山园艺场新田村康清祥、康
小平等二户危房改造房竣工，二
人专程到场部给场党委、管委分
别送上“扶危济困、情系民众”和

“为民排忧解难、心系群众冷暖”
两面锦旗，感谢党和政府帮助他
们建好新房。

今年，七里山园艺场共实施
19户D级危房改造工程。该场
党委、管委围绕“对象评议、工程
邀标、质量进度”等程序环节上，
全程把关，确保工程高质量高标
准顺利建设。7月中旬，该场通
过村民小组评议会、村委审查
会、场管委审核会，按照危房改

造程序、标准，确定19户危房改
造对象，并在各村部张榜公示。
通过公开举行危房改造邀标仪
式，严把资格审查关、招标文件
审定关等程序，公正、公开、公平
邀标施工企业。在工程建设中，
该场危房监督小组现场全程跟
踪检查，查看材料是否符合要
求、是否按规划设计图施工等，
切实打造群众满意工程。

目前，该场危房改造工程实
现村民无异议、工程高标准、建
设顺利的氛围，助推工程在年底
按时交付使用。

（刘波 康煌 唐莲花）

七里山园艺场倾力危房改造


